



Roggendorf/Thenhoven (eb/mk) – Die Löschgruppe Roggendorf/Thenhoven unterstützte jetzt den Bürgerverein bei der Aktion „Kölle-Putzmunter“. Zusammen mit einer großen Zahl von Bürgern und Mitgliedern anderer Ortsvereine des Doppeldorfes wurden die eingeteilten Bereiche im Ortskern wie auch in der näheren Umgebung von Unrat befreit. Insgesamt 15 Kameraden und Jugendfeuerwehrmitglieder der Löschgruppe sammelten dabei säckeweise Müll auf dem Thenhoven-Escher-Weg, dem Mörterweg sowie der Further Straße. Die Aufgabe der Jugendfeuerwehr bestand darin, das Ehrenmal in der Sinnersdorfer Straße zu säubern. Der gesammelte Müll wurde anschließend an zentraler Stelle von der AWB abgeholt. Nach getaner Arbeit trafen sich alle Beteiligten wieder auf der Feuerwache, um sich mit Kaltgetränken und einer Erbsensuppe stärken.

Foto: privat